



ACERALIA
Corporación Siderúrgica, s. a.

COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

De conformidad con lo previsto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores y la Circular 14/1998, se comunica el siguiente hecho:

Por el representante de CORPORACIÓN JMAC, B.V., D. José María Aristrain de la Cruz, se comunicó al Consejo de Administración en la sesión celebrada ayer, día 27 de julio de 1999, la decisión de esta compañía de proceder a la sustitución de su actual representante en el Consejo de Administración por D. Ramón Hermosilla Martín.

Madrid, a 28 de julio de 1999.